



COLLECTIF EAU QUÉBEC
QUÉBEC WATER COLLECTIVE

Coordonné par le/Coordinated by



COLLECTIF EAU QUÉBEC
TROUSSE DE COMMUNICATION
Lancement des adhésions

QUÉBEC WATER COLLECTIVE
COMMUNICATION PACKAGE
Membership launch

ENSEMBLE POUR LA SCIENCE PARTICIPATIVE DE L'EAU!

TOGETHER FOR PARTICIPATORY WATER SCIENCE!

Partenaires financiers/Financial partners



Québec  **DataStream**

For English version [go to page 7](#)

INSTRUCTIONS

Le [G3E](#) vous invite à partager cette trousse de communications dans votre réseau afin d'annoncer le lancement des adhésions du [Collectif Eau Québec](#) : un collectif de science participative (aussi appelée science citoyenne) de l'eau au Québec!

Instructions pour le partage de la trousse de communication

1. **Svp utilisez les messages présentés dans cette trousse** en fonction des moyens de partage choisis (courriel, Facebook, Instagram, LinkedIn ou X) **OU partagez les publications du G3E**.
2. **Joignez le visuel** (réseaux sociaux et courriel) **et la trousse de communication** (courriel) à votre message.
3. **Identifiez le G3E** (si applicable) dans vos messages sur les réseaux sociaux et **utilisez les mots clics** [#collectifeauquebec](#) [#quebecwatercollective](#) [#StratQcEau](#) [#QcFierPartenaire](#)



COURRIEL

Objet : Lancement des adhésions du Collectif Eau Québec

[INSÉRER VOTRE SALUTATION]

Vous, un groupe ou une organisation que vous connaissez, réalisez une initiative de science participative (aussi appelée science citoyenne) de l'eau au Québec?

Le G3E, un organisme partenaire, vous invite à découvrir le *Collectif Eau Québec* : un regroupement d'organismes à but non lucratif, de groupes citoyens, d'écoles, d'universités, de groupes de recherche, de scientifiques, d'entités gouvernementales des trois paliers, d'entreprises et de communautés, autochtones et allochtones, qui réalisent des projets de science participative de l'eau au Québec!

À travers les activités du *Collectif Eau Québec*, les membres seront amenés à collaborer sur divers dossiers pour faire avancer la science participative de l'eau au Québec.

Visitez le site web du *Collectif* pour plus de détails sur les [adhésions](#) et [devenez membre](#) dès aujourd'hui.

Pour les adhésions payantes, un rabais de lancement de 20 % est en vigueur jusqu'au 1 septembre 2025! Pour profiter de cette offre, utilisez le code promo « LANCEMENT » lors de votre adhésion.

Si vous souhaitez partager à votre tour cette trousse de communication dans votre réseau, vous pouvez copier-coller de ce document le texte correspondant au média de communication de votre choix; cliquer puis télécharger le visuel à la fin de ce document.

Pour toutes questions, veuillez communiquer avec l'équipe du *Collectif Eau Québec* à collectif@g3e-ewag.ca.

Pour avoir des nouvelles du *Collectif*, vous pouvez suivre le G3E sur [Facebook](#), [Instagram](#) et [LinkedIn](#).

[INSÉRER VOTRE SALUTATION]

[JOINDRE LA TROUSSE DE COMMUNICATIONS WORD À VOTRE COURRIEL]

[JOINDRE LE VISUEL JPG À VOTRE COURRIEL]



FACEBOOK

Partagez notre publication Facebook et/ou ajoutez le texte ci-dessous à votre publication.

<https://www.facebook.com/G3EEWAG/posts/pfbid0CnkAS78u3KQEQEkE2YPPvEU3STfD1ys2pntGChPjnpca5Tfxb78i3iR466Ho54ejl>

Identifiant : @G3EEWAG

Collectif Eau Québec – Lancement des adhésions

Le G3E (@G3EEWAG) vous invite à découvrir le *Collectif Eau Québec*! Il est maintenant possible de devenir membre de ce nouveau regroupement pour la science participative de l'eau au Québec!

Visitez le site web du *Collectif* pour plus de détails sur les adhésions et devenez membre dès aujourd'hui : <https://www.g3e-ewag.ca/collectif-eau-quebec/>

Pour les adhésions payantes, un rabais de lancement de 20 % est en vigueur jusqu'au 1 septembre 2025! Pour profiter de cette offre, utilisez le code promo « LANCEMENT » lors de votre adhésion.

Cette initiative est financée par le Fonds bleu dans le cadre du Plan national de l'eau de la Stratégie québécoise de l'eau du Gouvernement du Québec.

#StratQcEau #OcfierPartenaire #collectifeauquebec #quebecwatercollective

[JOINDRE LE VISUEL JPG À VOTRE PUBLICATION]

INSTAGRAM

Partagez notre publication Instagram en story et/ou créez une publication Instagram avec le texte ci-dessous.

https://www.instagram.com/p/DHGQC_WNAMT/

Identifiant : @g3eewag

Collectif Eau Québec – Lancement des adhésions

Le G3E (@g3eewag) vous invite à découvrir le *Collectif Eau Québec*! Il est maintenant possible de devenir membre de ce nouveau regroupement pour la science participative de l'eau au Québec!

Visitez le site web du *Collectif* pour plus de détails sur les adhésions et devenez membre dès aujourd'hui : <https://www.g3e-ewag.ca/collectif-eau-quebec/>

Pour les adhésions payantes, un rabais de lancement de 20 % est en vigueur jusqu'au 1 septembre 2025 ! Pour profiter de cette offre, utilisez le code promo « LANCEMENT » lors de votre adhésion.

Cette initiative est financée par le Fonds bleu dans le cadre du Plan national de l'eau de la Stratégie québécoise de l'eau du Gouvernement du Québec.

#StratQcEau #OcfierPartenaire #collectifeauquebec #quebecwatercollective

[JOINDRE LE VISUEL JPG À VOTRE PUBLICATION]



LINKEDIN

Partagez notre publication LinkedIn et/ou ajoutez le texte ci-dessous à votre publication.

https://www.linkedin.com/posts/groupe-education-ecosurveillance-de-l-eau_stratqceau-qcfierpartenaire-collectifeauquebec-activity-7305550648572272640-0hqv?utm_source=social_share_send&utm_medium=member_desktop_web&rcm=ACoAACsp_BcBad_1rFcOPgN-9nBKR0z0-OmlJI

Identifiant : @Groupe d'éducation et d'écosurveillance de l'eau

Collectif Eau Québec – Lancement des adhésions

Le G3E (@Groupe d'éducation et d'écosurveillance de l'eau) vous invite à découvrir le *Collectif Eau Québec*! Il est maintenant possible de devenir membre de ce nouveau regroupement pour la science participative de l'eau au Québec!

Visitez le site web du *Collectif* pour plus de détails sur les adhésions et devenez membre dès aujourd'hui : <https://www.g3e-ewag.ca/collectif-eau-quebec/>

Pour les adhésions payantes, un rabais de lancement de 20 % est en vigueur jusqu'au 1 septembre 2025 ! Pour profiter de cette offre, utilisez le code promo « LANCEMENT » lors de votre adhésion.

Cette initiative est financée par le Fonds bleu dans le cadre du Plan national de l'eau de la Stratégie québécoise de l'eau du Gouvernement du Québec.

#StratQcEau #QcFierPartenaire #collectifeauquebec #quebecwatercollective

[JOINDRE LE VISUEL JPG À VOTRE PUBLICATION]

X

Le G3E vous invite à découvrir le *Collectif Eau Québec*! Il est maintenant possible de devenir membre de ce nouveau regroupement pour la science participative de l'eau au Québec!

#collectifeauqc #quebecwatercollective #StratQcEau #QcFierPartenaire

[JOINDRE LE VISUEL JPG À VOTRE PUBLICATION]



VISUEL

*Pour télécharger l'image, cliquez dessus puis enregistrez-la.

**Le G3E vous invite à découvrir et à devenir
membre du Collectif Eau Québec!**

**G3E invites you to discover the
Québec Water Collective!**

**Visitez la page du Collectif Eau Québec :
Visit the Québec Water Collective's webpage:**

COLLECTIF EAU QUÉBEC
QUÉBEC WATER COLLECTIVE

Coordonné par le/Coordinated by

Partenaires financiers/Financial partners

**Stratégie québécoise
de l'eau**
2018-2030

Québec **DataStream**

Photo: Mathilde Crépin Photo



ENGLISH VERSION

INSTRUCTIONS

G3E invites you to share this communications package with your network to promote the membership launch of the *Québec Water Collective*: a collective of participatory water science (also called citizen science) in Québec.

Instructions for sharing this communication package

1. **Please use the messages in this communication package** according to the chosen sharing method (email, Facebook, Instagram, LinkedIn, or X) **OR share G3E's publications**.
2. **Attach the visual promo** (social networks and email) **and the communication package** (email) to your message.
3. **Tag G3E** (when applicable) in your messages on social networks and **use hashtags** #quebecwatercollective #collectifeauquebec #StratQcEau #QcFierPartenaire



EMAIL

Object: Membership Launch for the Québec Water Collective.

[INSERT YOUR SALUTATION]

Are you involved in a participatory water science (or citizen science) initiative in Quebec?

G3E, a partner organization, invites you to become a member of the *Québec Water Collective*: a collective of non-profit organizations, citizen groups, schools, universities, research groups, scientists, entities governments at three levels, businesses and communities, Indigenous and non-indigenous, who carry out participatory water science projects in Québec!

Through the *Québec Water Collective*'s activities, members will collaborate on various issues to advance participatory water science in Québec.

Visit the *Collective* website for [membership](#) details and [become a member](#) today.

Note that for paid membership levels, there is a launch discount of 20% until September 1, 2025! To take advantage of this offer, use the promo code "LANCEMENT" when you register for your membership.

If you wish to share this communication kit with your network, you can copy and paste the text corresponding to the communication medium of your choice into this document; click and download the visual at the end of this document.

If you have any questions, please contact the *Québec Water Collective* team at collectif@g3e-ewag.ca.

For news from the *Collective*, you can follow the G3E on [Facebook](#), [Instagram](#) and [LinkedIn](#).

[INSERT YOUR SALUTATION]

[ATTACH WORD COMMUNICATION PACKAGE TO YOUR EMAIL]

[ATTACH JPG VISUAL PROMO TO YOUR EMAIL]



FACEBOOK

Share our Facebook publication and/or add the text below.

<https://www.facebook.com/G3EEWAG/posts/pfbid0CnkAS78u3KQEQEkE2YPPvEU3STfD1ys2pntGChPjnpca5Tfxb78i3iR466Ho54eJl>

Tag: @G3EEWAG

Québec Water Collective - Membership Launch

G3E (@G3EEWAG) invites you to discover the *Québec Water Collective*! It is now possible to become a member of this new collective for participatory water science in Québec!

Visit the *Collective* website for membership details and become a member today:

<https://www.g3e-ewag.ca/en/quebec-water-collective/>

For paid membership levels, there is a launch discount of 20% until September 1, 2025! To take advantage of this offer, use the promo code "LANCEMENT" when you register for your membership.

Cette initiative est financée par le Fonds bleu dans le cadre du Plan national de l'eau de la Stratégie québécoise de l'eau du Gouvernement du Québec.

#StratQcEau #QcFierPartenaire #collectifeauquebec #quebecwatercollective

[ADD JPG VISUAL PROMO TO YOUR PUBLICATION]

INSTAGRAM

Share our Instagram post in your stories and/or create an Instagram post with the text below.

https://www.instagram.com/p/DHGOC_WNAMT/

Tag: @g3eewag

Québec Water Collective - Membership Launch

G3E (@g3eewag) invites you to discover the *Québec Water Collective*! It is now possible to become a member of this new collective for participatory water science in Québec!

Visit the *Collective* website for membership details and become a member today:

<https://www.g3e-ewag.ca/en/quebec-water-collective/>

For paid membership levels, there is a launch discount of 20% until September 1, 2025! To take advantage of this offer, use the promo code "LANCEMENT" when you register for your membership.

Cette initiative est financée par le Fonds bleu dans le cadre du Plan national de l'eau de la Stratégie québécoise de l'eau du Gouvernement du Québec.

#StratQcEau #QcFierPartenaire #collectifeauquebec #quebecwatercollective

[ADD JPG VISUAL PROMO TO YOUR PUBLICATION]



LINKEDIN

Share our LinkedIn publication and/or add the text below.

https://www.linkedin.com/posts/groupe-education-ecosurveillance-de-l-eau_stratqceau-qcfierpartenaire-collectifeauquebec-activity-7305550648572272640-0hqv?utm_source=share&utm_medium=member_desktop&rcm=ACoAACsp_BcBad_1rFcQPgN-9nBKRs0z0-OmlJl

Tag: @Groupe d'éducation et d'écosurveillance de l'eau

Québec Water Collective - Membership Launch

G3E (@Groupe d'éducation et d'écosurveillance de l'eau) invites you to discover the *Québec Water Collective*! It is now possible to become a member of this new collective for participatory water science in Québec!

Visit the *Collective* website for membership details and become a member today:

<https://www.g3e-ewag.ca/en/quebec-water-collective/>

For paid membership levels, there is a launch discount of 20% until September 1, 2025! To take advantage of this offer, use the promo code "LANCEMENT" when you register for your membership.

Cette initiative est financée par le Fonds bleu dans le cadre du Plan national de l'eau de la Stratégie québécoise de l'eau du Gouvernement du Québec.

#StratQcEau #QcFierPartenaire #collectifeauquebec #quebecwatercollective

[ADD JPG VISUAL PROMO TO YOUR PUBLICATION]

X

G3E invites you to discover the *Québec Water Collective*! It is now possible to become a member of this new group for participatory water science in Québec!

#quebecwatercollective #collectifeauqc #StratQcEau #QcFierPartenaire

[ADD JPG VISUAL PROMO TO YOUR PUBLICATION]



VISUAL

*To download the image, click on it and then save it.

**Le G3E vous invite à découvrir et à devenir
membre du Collectif Eau Québec!**

**G3E invites you to discover the
Québec Water Collective!**

**Visitez la page du Collectif Eau Québec :
Visit the Québec Water Collective's webpage:**

COLLECTIF EAU QUÉBEC
QUÉBEC WATER COLLECTIVE

Coordonné par le/Coordinated by

Partenaires financiers/Financial partners

Stratégie québécoise
de l'eau
2018-2030

Québec DataStream

Photo: Mathilde Crépin Photo

